



Curling. Ça glisse à Vaujany !

Martin Beaud

Dans l'Oisans, à la station de Vaujany, se tiendra ce samedi et dimanche la 6e édition du tournoi de curling organisé par le club local Les pierres de feu. Au total, 24 équipes feront le déplacement, dont des icemen venus du Canada.

La station de Vaujany accueille pour la sixième fois le tournoi du club local de curling, intitulé "Challenge Jean-Paul Basset" ce samedi et dimanche. Une occasion de faire découvrir cette discipline peu connue en France. Avec 383 licenciés, le curling reste une discipline anonyme, le club de Vaujany est même le seul club de curling en Isère. Ce sport attirera tout de même 24 équipes, venues d'autres départements, de Belgique ou encore de Suisse le temps d'un week-end. Chaque équipe jouera toute la journée de 7h45 à 20h15 samedi pour les phases de qualification et de 8h à 16h30 dimanche pour les phases finales. Les matchs joués au cours des deux jours compteront pour le classement français, ce qui en fait un tournoi important.

Des Canadiens seront là

À cette occasion, plusieurs icemen venus du Canada vont venir en amont pour préparer la surface de glace selon des techniques de coupes spécifiques au curling, le traçage des pistes mais aussi la conservation des pierres. Parmi eux, il y aura Frédéric Joanette, qui n'en est pas à son premier coup d'essai sur la glace française puisqu'il s'est déjà occupé d'un tournoi à Megève en 2015. « Cela fait déjà trois ou quatre années de suite que plusieurs icemen font le déplacement. Le club en contact chaque année et la plupart du temps on a des réponses positives. Ils aiment bien venir pour participer à l'émancipation de ce sport peu reconnu qu'est le curling », détaille John Dequidt, président du club de curling de Vaujany. Rendez-vous ce samedi pour découvrir cette discipline.

6e tournoi international (challenge Jean-Paul Basset) à Vaujany. Accès gratuit. ► Samedi : 6h45-20h30, phases de qualification. ► Dimanche : 8h-16h30, phases finales ■